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Ata nº 14/2022. Aos oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, foi realizada a 1 
reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Irati, na Casa dos Conselhos 2 
Municipais. A reunião teve início com a presidente Carla do Rocio Mosele, realizando a 3 

conferência do quórum que fechou em treze. Em seguida, Carla realiza a leitura da pauta 4 
sendo aprovada por todos; coloca para aprovação a ata n°11/2022, sendo aprovada por 5 
todos sem alterações. Em seguida, Mariana questiona aos conselheiros, qual conselheiro 6 
ficou responsável em fazer a ata n°13/2022 da reunião extraordinária do dia 31/05/2022, 7 
sendo informada que a conselheira Maria Luiza, ficou de redigir a ata. Em continuidade a 8 

pauta, Carla lembra que enviou no grupo do WhatsApp, o Regimento Interno do CMSI com 9 

as Comissões para que os conselheiros já pensassem em quais comissões possuem 10 

interesse em fazer parte; expõe que as comissões atuais do Conselho, são: Comissão de 11 
Controle e Avaliação de Saúde, questiona quais os conselheiros possuem interesse em 12 
fazer parte dessa comissão, sendo citado os seguintes nomes: Maria Helena Sekula 13 
Smolka, Maria Luiza dos Passos Stier, Leonel Leandro da Silva, Gerson Musial, Sidnei João 14 

Barankevicz. Em seguida, Carla questiona quais conselheiros possuem o interesse em 15 
compor a Comissão de Orçamento e Finanças, obtendo as seguintes indicações:  Sidnei 16 

João Barankevicz, Gerson Musial, Leonel Leandro da Silva, Renato Marques. Comissão 17 
de Acompanhamento de Obras, composta pelos conselheiros: Gerson Musial, Leonel 18 
Leandro da Silva, Wanderley Carlos Perdoncini. Comissão Intersetorial de Saúde do 19 

Trabalhador e da Trabalhadora de Irati, composta pelos conselheiros: Ana Claudia 20 
Ferreira de Andrade, Fernanda Luize Faria, Bruna Fernanda Jacinto Déa, Leoni do Carmo 21 

da Luz. Em seguida, Carla coloca para aprovação a composição das comissões, sendo 22 
aprovado por todos. Em continuidade a pauta, Carla expõe que foi liberado pelo município 23 

a subvenção no valor de R$ 7.000,00 (sete mil reais) mensal, para a Associação Amigo 24 
Bicho, mas foi cortado por erro na prestação de contas; relata que está trazendo o assunto 25 
para o Conselho Municipal de Saúde, pois por determinação em lei, a Secretaria de Saúde 26 
deverá atender a questão animal no município de Irati, fazendo parte do Conselho Municipal 27 

de Proteção e Bem-Estar Animal com a vigilância sanitária; expõe que atualmente o local 28 
onde se encontra os cachorros virou um deposito, relata que já havia sinalizado a 29 
coordenação da ONG, que os mesmos só se preocupavam com ração e não previam no 30 
orçamento da ONG a manutenção do espaço onde se encontra os animais; expõe que esse 31 
espaço acabou virando uma calamidade pública; relata que a coordenadora expos que não 32 

consegue realizar a prestação de contas como deve, pois não consegue fazer três 33 
orçamentos. Em seguida, Carla expõe que o problema maior que a Secretaria de Saúde irá 34 
encontrar é que atualmente, somente com as cuidadoras independentes se tem o número 35 
de 335 cachorros e 170 cachorros na ONG; relata que o Conselho Municipal de Meio 36 
Ambiente aprovou a destinação de recurso para a compra de ração por 6 meses para a 37 

ONG, porém, o COMDEMA irá avaliar o valor solicitado; expõe que de acordo com a lei 38 
será necessário compor uma comissão onde a vigilância de saúde fara parte para 39 

acompanhar as denúncias de maus tratos; questiona o que a Secretaria de Saúde poderá 40 
fazer na questão do acompanhamento das denúncias. Walter expõe que em vários 41 
momentos houve a tentativa de ajudar a ONG Amigo Bicho, mas as pessoas que estão a 42 
frente dessas ONG’s não ouvem a questão técnica; relata que o médico veterinário doutor 43 
Gilberto, fez um projeto para o recebimento de verbas federal para a criação de um centro 44 
de zoonoses, para trabalhar principalmente com os cachorros e a realização de castrações. 45 
Carla expõe que está sendo pensado em uma Casa de Passagem para os animais, onde 46 
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será realizada as castrações; Walter expõe que os projetos devem envolver todas as 47 
secretarias, não semente a Secretaria de Saúde; fala sobre a importância da realização do 48 
censo para saber corretamente a quantidade de animais no município. Em seguida, Carla 49 

questiona o secretário José Renato Kiffuri, se o mesmo possui ciência que os agentes de 50 
endemias já estão trabalhando com a Secretaria de Defesa Animal, para a realização do 51 
censo; o mesmo expõe que não tem conhecimento da situação. Ângela, questiona o porquê 52 
a Secretaria de Saúde está inclusa na causa animal, se existe a Secretaria de Defesa 53 
Animal; Carla explica que a Secretaria entra por conta das zoonoses. Em continuidade, 54 

Carla questiona se os conselheiros lembram que durante a gestão da secretária de saúde 55 
Magali, o município foi contemplado com o Castra Móvel, relembra que para a ativação do 56 

Castra Móvel seria necessário em torno o valor de R$ 74.000,00 (setenta e quatro mil reais); 57 
Carla explica que atualmente para iniciar os trabalhos com o veículo o valor está em torno 58 
de R$ 94.000,00 (noventa e quatro mil reais); expõe que o secretário da Secretaria de 59 
Defesa Animal, senhor Wagner, a informou que o mesmo está realizando uma parceria com 60 

as Universidades do município para dar início com as castrações, onde o município 61 
equipará o Castra Móvel e as Universidades entram com o trabalho, o município deverá 62 

também arcar com a despesa de locomoção, alimentação e demais gastos dos 63 
profissionais; expõe que colocou como sugestão que o trabalho no Castra Móvel seja 64 
realizado de forma terceirizada. Em seguida, José Renato Kiffuri, questiona se foi doado 65 

algum terreno para a ONG Amigo Bicho; Carla expõe que houve a concessão de um chalé 66 
para a sede e para o deposito de ração, e também a concessão de um terreno onde a ONG 67 

deverá construir. Em continuidade; Walter expõe que deve ser realizada uma reunião entre 68 
os secretários de saúde, meio ambiente, educação, 4ª Regional, para pensar em um projeto 69 
em conjunto; expõe que o projeto do centro de zoonoses a anos atrás já estava incluso no 70 

Programa de Governo do Estado, relata que o projeto não seguiu em frente devido a 71 
impasses de documentos da ONG Amigo Bicho. Em continuidade, a conselheira Ângela 72 

questiona se a prefeitura de Irati, possui algum trabalho ou organização que realize um 73 

trabalho parecido com o da ONG, explica que caso não exista é algo que o gestor deve 74 
pensar, onde a prefeitura teria o seu terreno com um gatil e um canil e teria os seus 75 
funcionários para manter o local. Após, Mariana solicita que a presidente coloque para 76 
aprovação o Plano Municipal de Saúde 2022-2025 e Programação Anual de Saúde de 77 
2022, ambos apresentados nas reuniões extraordinárias de 24/05/2022 e 31/05/2022, 78 

sendo aprovado por todos. Em seguida, Mariana questiona quais conselheiros possuem 79 
interesse em participar da capacitação que será realizada pelo Conselho Municipal de Meio 80 
Ambiente e Observatório Social, no dia 14/05/2022 no período da manhã, na Associação 81 
dos Servidores Públicos Municipais, intitulada “O papel dos Conselhos Municipais”, tendo 82 

como interessados os seguintes conselheiros: Maria Luiza dos Passos Stier, Aldenir 83 
Selbmann, Leoni do Carmo da Luz, Bruna Fernanda Jacinto Déa, Wanderley Perdoncini, 84 

Ana Cláudia Ferreira de Andrade. Em seguida, o conselheiro Leonel solicita que seja 85 

alterado o horário das reuniões para 08h30min primeira chamada e segunda chamada as 86 
08h45min, sendo aprovado por todos. Sem mais assuntos a tratar, a presidente Carla do 87 
Rocio Mosele, encerrou a reunião. Eu, Mariana do Carmo Bueno da Rocha, redigi e assinei 88 
a presente ata com a presidente, e os demais conselheiros assinaram o livro de presença. 89 
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